

みんなの声

1 opinion/idea/proposal/recommendation

家族が盛岡市湯沢の県営住宅に住んでいるが、県営住宅でもインターネットができるようにしてほしい。NTTに問い合わせたところ、湯沢の県営住宅はメタル回線を破棄し光ファイバーにしているので、ADSLは不可能と言われた。割高だが光ファイバーの利用を申し込もうとしたが、湯沢の県営住宅は県から断られるとのことだった。現在、小中学校でもパソコン教育が進んでいるので、子どものため、また子どもとのコミュニケーションのためになんとかお願いします。

2004/02/27/盛岡市/知事ホームページ

県営アパートの入居者がインターネットを利用したい場合は、入居者からの申請により承認しています。これは、既設の電話配線利用以外にはケーブル追加用の配管がなく、最寄りの外線から直接、外部配線の上で住戸内に通線する工法が主な引込み方法となることから、管理及び景観上において支障がないかどうかを審査する必要があるためです。

入居者が通信事業者にインターネット等の申込みをすると、以下の手続きにより進められます。1. 通信設備事業者が盛岡地方振興局土木部（担当：住宅課）に対し、インターネット等のケーブル引込みに関する取付け方法や経路等について事前協議を行います。2. 支障がない場合には、通信設備事業者から入居者に対し、その旨の連絡があります。3. その後、入居者が盛岡地方振興局土木部（担当：企画管理課）に、県営住宅等条例第17条第1項による「県営住宅用途変更（模様替え、増築）承認申請書」を提出し、承認を得た後に工事をするようになります。

3 opinion/idea/proposal/recommendation

河川の立木等の伐採を地域で行った場合、補助金等は利用できるのか

2004/03/19/遠野市/文書

現在、河川の立木伐採やその片付けに対する補助金制度はありませんので御理解をお願いします。なお、最近、地域ボランティア等で伐採や片付けを申し出る方もいますので、その方々に対して簡易な手続きで実施出来るよう書類を整えていますので御理解と御協力をお願いします。

県では、フリーダイヤル、ファクシミリ、手紙、はがき、電話、インターネットなどを通じて、皆さんの意見・提言をお聴きしています。このコーナーでは、平成16年1月から3月までに寄せられた県政提言等の内容について、主なものを紹介いたします。

2 opinion/idea/proposal/recommendation

雪谷川の河川敷の管理用道路の草刈について、斜面部分は刈りやすいが、管理用道路は石なので、きれいに刈り取ろうと思えば、機械の刃を痛めてしまう。できれば管理道路を舗装してほしい。

2004/01/14/二戸市/地域懇談会

雪谷川の環境美化等については、「雪谷川を守る会」をはじめとした沿川住民の皆様のご協力により、雪谷川の河川整備方針「人と自然が共生し、皆で支え、育む雪谷川」の理念にそって、地域の皆様と連携を図りながら、河川整備や維持管理に努めているところです。

通常、管理用道路は地域的な条件により違いはありますが、舗装はしていません。しかしながら、安全と作業の効率性を図る上からも地域の状況を踏まえ、ご要望の趣旨に沿うよう部内で検討していきたいと考えています。

3 opinion/idea/proposal/recommendation

主要地方道盛岡環状線（土沢地区）の交通安全施設について、地域住民、地権者、学校、PTA、村が参加してPI方式により地域の意見を集約したので、早期整備を要望する。

2004/03/26/滝沢村/部局長等要望

県では、土沢地区の交通安全施設整備について、その必要性和緊急性を認識しており、当面、ふるさと交流館から滝沢小学校を含む延長約800m区間の歩道整備を予定しています。滝沢村の概略設計（案）は延長2,140mであることも承知していますが、調査計画段階で要望にこたえることができるか検討していきます。

今後の予定としては、平成16年度に県単独事業で調査設計及び用地測量・物件調査を行い、地元の地権者の協力体制が整うならば、平成17年度から国庫補助事業に切替えて、短期間に整備することを視野に入れています。